
Pièces 3 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 7526040

Prix 3 990 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Situé au 6ème étage d'un très bel immeuble, cet appartement de 118m² bénéficie

d'une  terrasse  de  près  de  20m²  avec  vue  sur  la  prestigieuse  Avenue  Montaigne.

Récemment rénové, le bien se compose d'une entrée, d'un double séjour donnant

sur la  terrasse de plain pied,  d'une cuisine équipée indépendante,  de WC invités,

ainsi  que de deux chambres en suite comprenant chacune un dressing, une salle

d'eau et des toilettes. L'appartement est équipé d'une climatisation réversible. Un

gardien est présent dans l'immeuble qui est parfaitement entretenu.L'appartement

dispose également d'une place de ...

Located on the 6th floor of a beautiful building, a 118m² apartment with a terrace of

almost  20m²  overlooking  the  prestigious  Avenue  Montaigne.  Recently  renovated,

the property consists of an entrance, a double living room opening onto the terrace,

an independent kitchen, guest WC, as well as two en-suite bedrooms each with a

dressing room, a bathroom and toilets. The apartment is equipped with reversible

air  conditioning.  A  concierge  is  present  in  the  building  which  is  perfectly

maintained.The  apartment  also  has  a  parking  lot  (box  in  the  basement  directly

accessible by the elevator) as well ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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